

Quoi de neuf au CME* ?

Numéro 1 - Janvier, Février et Mars 2023

Durant l'année, nous travaillerons sur la thématique **environnement**. Nous souhaitons mettre en place plusieurs actions.

Lutter contre les déchets dans la nature fait partie de notre projet et pour ce faire, nous envisageons de :

- Réaliser des graffitis sur les poubelles, afin qu'elles soient plus attractives.
- Mettre plus de cendriers dans la ville et plus de poubelles de tri, notamment devant les écoles.
- Réaliser un panneau explicatif « comment trier » et un plan regroupant les différents bacs de tri dans la ville.

Nous souhaitons également **organiser une grande matinée de nettoyage citoyen!**



Pour nous aider dans notre réflexion autour du tri sélectif, nous avons visité le centre de tri DEMETER à Montpellier.

Nous avons découvert comment fonctionne la chaîne du tri et où vont les papiers et les cartons, les plastiques, le fer et l'aluminium déposés dans nos poubelles jaunes quotidiennement.

Il y a 550 tonnes de déchets qui sont triés par semaine, et un tiers de nos déchets finissent brûlés pour erreur de tri. Il faut donc faire attention au recyclage de nos déchets.

Dans le prochain « Quoi de neuf au CME ? », nous préparons un jeu sur le tri!

Plaquette municipale



Édito

Quel bonheur de vous présenter la première édition de « Quoi de neuf au CME ? », le journal élaboré par le Conseil Municipal des Enfants.

La jeunesse Védasienne est notre avenir. Il est primordial d'impliquer nos enfants dans la vie du village.

Leur vision nouvelle, leur motivation et leur dynamisme sont une force pour Saint-Jean-de-Védas.

Nous remercions nos jeunes élus du Conseil Municipal des Enfants pour leur implication et leur engagement.

Bonne lecture !

François Rio, Maire
Claire Maurin, Adjointe à la Démocratie

*Conseil Municipal des Enfants



François RIO
Maire
saintjeandevédas.fr

Trombinoscope

Lors de leurs conseils municipaux, les jeunes élus de Saint-Jean-de-Védas ont répondu à la question « Si j'avais un souhait pour la ville? ». Découvrez-les à travers ce trombinoscope et comprenez les enjeux qui préoccupent notre jeunesse.



Johan CALDIRONI

« Que Saint-Jean soit la plus belle »

École Georges Rascol (Escholiers)



Eva BLANC

« Rouler moins vite dans Saint-Jean »

École Georges Rascol (Escholiers)



Jules VÉRÈS

« Je réduirais tous les déchets de Saint-Jean »

École Alain Cabrol



Sacha MOLERO

« Je veillerais à faire attention à l'eau »

École Alain Cabrol



Raphaël SANCHEZ

« Améliorer les Arènes »

École Georges Rascol (Escholiers)



Aëlyn TEILLANT

« Je ferais des dons aux sans-abris »

École Saint Jean-Baptiste



Manon RAYNAL

« Je donnerais la paix »

École Georges Rascol (Escholiers)



Madiane SAMADI

« Je ferais disparaître la pollution »

École Jean d'Ormesson



Inas BOUFTOUH

« Je sauverais les animaux »

École Georges Rascol (Escholiers)



Lison CAIZERGUES

« J'arrêterais le harcèlement »

École Alain Cabrol



Clêôme JOSSERAND

« J'aiderais les personnes à mobilité réduite »

École Alain Cabrol



Aloys SOULLIER

« J'aimerais moins de cigarettes jetées par terre »

École Jean d'Ormesson



Juliana BARDY

« Que Saint-Jean soit plus belle et plus propre »

École Georges Rascol (Escholiers)



Oscar REBOTIER

« Que tout le monde s'entraide »

École Jean d'Ormesson



Ferdinand PIAUMIER

« Faire pousser des plantes dans le monde »

École Louise Michel



Feryel KOUIDRI

« Écouter les autres pour réaliser leurs idées »

École Louise Michel



Luuna LEPINE

« Améliorer l'environnement de la ville et faire des actions solidaires »

École Georges Rascol (Escholiers)



Lilou RAMEL

« Faire respecter l'environnement et faire des dons alimentaires »

École Alain Cabrol



Gabriel EI HADRATI

« Je construirais un terrain de handball à Saint-Jean »

École Louise Michel



Luna ARNAL

« Aménager des aires de jeux à la Peyrière pour les familles »

École Jean d'Ormesson



Capucine SCHILTZ FONTANET

« J'aiderais les autres et les associations »

École Alain Cabrol



Giulia RIAUTÉ

« J'aiderais les autres et l'environnement »

École Louise Michel



Alicia AMAT

« Améliorer l'environnement de Saint-Jean »

École Georges Rascol (Escholiers)



Pablo THELLIEZ

« Agrandir le centre jeunesse pour avoir plus de jeux à l'extérieur »

École Saint Jean-Baptiste



Anouk TSITSONIS

« Agrandir le skate-park pour avoir plus de rampes »

École Saint Jean-Baptiste



Faustine FILLON

« Permettre un accès gratuit à la culture »

École Louise Michel